

Recherche des nids primaires des frelons asiatiques – infos et astuces

L'hiver doux et le printemps chaud ont permis un démarrage précoce de la saison des frelons asiatiques. Les premières reines et le premier nid ont déjà été découverts dans plusieurs cantons. L'une des stratégies les plus efficaces pour lutter contre le frelon asiatique est de trouver et d'éliminer les nids primaires. Afin d'informer les apiculteurs sur cette stratégie et de leur donner des conseils pour trouver ces nids, deux soirées d'information seront proposées, ce qui est rendu possible grâce à la collaboration de la Fondation Rurale Interjurassienne, du CABI et de la Fédération Jurassienne d'Apiculture dans le cadre du projet de vulgarisation sur l'organisation de la lutte contre le frelon asiatique au sein des sociétés d'apiculture jurassiennes soutenu par l'Office fédéral de l'agriculture. Le référent sera Lukas Seehausen, chercheur scientifique et spécialiste des insectes invasifs au CABI à Delémont, qui étudie le frelon asiatique depuis 2018 et est membre des task forces cantonale et fédérale contre le frelon asiatique.

Dates : 23 avril et 7 mai 2024

Heure : 19h00-20h30

Lieu : Salle des ateliers de la Fondation Rurale Interjurassienne, Courtemelon, 2852 Courtételle

